

B E K A N N T M A C H U N G

der Gemeinde Nahe

Aus Anlass des **Volkstrauertages** findet

am Sonntag, dem 18. November 2018

in der Gemeinde Nahe eine Feierstunde statt.

Die Feierstunde wird im Rahmen eines Gottesdienstes von 10.30 Uhr bis ca. 11.30 Uhr in der neuen Kirche mit anschließender Kranzniederlegung am Ehrenmal beim Dörphus durchgeführt.

Im Anschluss ist ein Ausklang mit kleinem Imbiss im Gemeinderaum im Dörphus „To de Nah“ in Nahe, Mühlenstraße 13 vorgesehen.

Die Bürger der Gemeinde Nahe werden gebeten, an dieser Feierstunde teilzunehmen.

Itzstedt, 5. Nov. 2018

**Der Bürgermeister
der Gemeinde Nahe**
gez. Fischer